

## 中高一貫校の設置、どう取り組むのか

新風会 岡田康弘



**質問** ↓中高一貫校の設置について今後どのように取り組むのか、課題解決に向けた県教委への働きかけは、定時制高校の設置ではどのようなスタンスで対応するのか。

土地開発公社解散は

★新政クラブ 森西順次



同上 土地開発公社解散プラン実施に伴う財政負担の軽減策は、三セク債償還期間はいつまでに調整でき、どんな見通しなのか。津山産業・流通センター内の鏡野町分の宅盤の売却見通しは。

津山産業・流通センター用地の分譲は、三セク債の起債前であれば起債額の圧縮につながり、土地開発公社解散後の場合は、制度上、繰上償還に充てるよう指摘されている。三セク債の協議は、起債額115億円、30年償還を基本シナリオに、可能な限り長期化を要請中である。25年度に起債して負債を清算した後、土地開発公社を解散する。鏡野町分の宅地の未分譲区画約1・5ヘクタールについては、同町に約2億4千万円で取得を依頼しており、町議会の同意が前提であるが取得の方向で調整中との報告を受けている。

**質問** ↓通学区域の弾力化に早急な対応が必要と考えるが、なぜ凍結解除できないのか。

質問	→災害発生時の情報伝達手段は。
答弁	→情報伝達手段は喫緊の課題であり、FMラジオの導入は有効な手段として、実現できるよう努力したい。
質問	↓防災ラジオを町内単位あるいは公共施設などに設置する考えは。
答弁	↓FM放送事業者と連携して施設や町内会への設置も含め検討する。

安心と誇りをもてる子育て支援を

★市民と歩む会 黒見節子



質問	→病児、病後児保育の状況は。
答弁	→二宮の医療機関で実施。年間700人が利用。市内東部への新設については医師会等関係機関と協議していく。 幼稚園の預かり保育は。

館に通う子どもが多い。人と人とのつながりを大事に地域で愛される子どもを育てていきたい。

## 防災ラジオを設置する考えは

新風会  
松本義隆



どの理由から、解除できないと考えているが、社会情勢などが変化し、児童生徒の分布に変化もあり、中長期を見通した小・中学校のあり方を検討したい。

<b>質問</b> ↓災害発生時の情報伝達手段は。
<b>答弁</b> ↓情報伝達手段は喫緊の課題であり、FMラジオの導入は有効な手段として、実現できるよう努力したい。
<b>質問</b> ↓防災ラジオを町内単位あるいは公共施設などに設置する考えは。
<b>答弁</b> ↓FM放送事業者と連携して施設や町内会への設置も含め検討する。